



貢献 教育目標 自立

共に学び 新たな時代をつくる 夢大きく

令和4年度 学校報No.6 令和 4 年 5 月 19日 大仙市立

大曲南中学校



※HP随時 更新しています

# ◇大健闘!大曲仙北中学校陸上競技大会

17日、18日の両日行われた陸上競技大会で、本校の 選手は大活躍をしました。

- 3年100M…1位:中野 諒翔
- · 2年100M…3位:伊藤 旬里
- · 共通 2 0 0 M… 5位: 小松 光太郎
- ・共通400M…6位:伊藤 柚輝、7位:杉山 優斗
- ・砲 丸 投 …6位:栗津 康太
- ・共通4×100Mリレー…2位 伊藤 旬里、打川 蓮、小松

光太郎、中野

・低学年4×100Mリレー…7位



共通4×100MR予選 小松一中野

佐々木 愛仁、山田 銀二朗、高橋 蓮、打川 らい 共通4×100MR予選 小 ※記録、写真は、HPに掲載します。 出場した選手の皆さんは、学校代表として大変よく頑張りました。今年の南中はすごい! さらに次の目標に向けて精進してほしいと思います。

# ◇SDGs講演会の感想 part②(1年生)



## |年 伊藤 汐 さん

SDGSの話を聞いて、自分が思っている以上に大変だなあと思いました。みんなが軽 い気持ちで考えていると改めて気付きました。いろんな国が何のためにSDGSを考え、 何のために目標を立てて取り組んでいるのかを考えさせられました。誰か一人の責任、だ れかI00人の責任ではなく、今いる全ての人々に責任があると思います。そして今のま までは。2030年までに17個の目標を達成できないと思います。一人一人がSDGs について考え、それを意識して行動しないといけないと実感しました。だから、自分もで きることをしたいです。小さなことでもまず自分から行動したいです。行動するだけでは なく、家族などにもこのことを伝えたいです。ささいなことでも一つ一つやっていきたい と思いました。

## |年 江村 律季 さん

有希さんの講演を聴いて、SDGsはみんなが取り組んでいかないといけない大切な目標なんだなと、改めて実感することができま した。特に印象に残っているがジェンダー平等で、不平等なことをなくして多様性を目標としていることがとてもいいと思いました。 他には、25年前と比べて10億人の飢餓に苦しむ人が救われたと聞いたけど、その後救われる人より苦しむ人が多くなると言われまし た。まだ身近なことしか自分ではできないけど、17の目標に向かって頑張りたいです。

### |年 中島 柚紀 さん

話を聞いて、知っているところもあったけれど、知らなかったことの方が多かったので、もっと日常の中で気をつけなければいけな いと思いました。日本人が多くのゴミを出しているのは知っていたけど、食べ物だけでも茶碗1杯分を出しているのには驚きました。 クイズの中でもまだまだ知らないことがあったので、知られてよかったです。特にクイズの中で森林の半分がなくなっていると聞いて びっくりしました。森林が育つにも50年はかかるので、その間にもうなくなってしまうんじゃないかと思いました。なるべく切らな いようにしてもらいたいです。2050年には魚よりプラスチックの方が多くなるというのにも驚きました。まだまだ日常生活の中で取 り組めることがあるんだなと思いました。

#### ◇青少年赤十字100周年ポスターコンクール最優秀賞 美結 古谷





青少年赤十字100周年ポスターコンクー ルで2年古谷美結さんが最優秀賞に輝き ました。13日(金)に、日本赤十字社 秋田支部の方々が学校を訪れ、2年生の 教室で表彰式を行いました。思いやりの パズルをみんなで組み立てて、平和な世 界を築きたいという思いが込められた作 品が、高い評価を得たようです。

左の写真は、イオンモール秋田に展示 されている美結さんの作品です。

